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PROTOKOLL 

Aufgenommen bei der Sitzung des Gemeinderates 
der Stadtgemeinde Groß-Enzersdorf 

am Montag, dem 06. September 2021 um 20:00 Uhr 
im Hotel am Sachsengang Groß-Enzersdorf 

 

anwesend: 
 

Bürgermeisterin Obereigner-Sivec 
Vizebürgermeister Fehervary 
 

Stadträtinnen/Stadträte: 
Adamek, Förster, Mayer, Pusch, G. Rotter, Sommerlechner 
 

Gemeinderätinnen/Gemeinderäte: 
Azinger, Baumann, Blatt, Cepuder, Dittel, Hartmann, Hefler, Huber, Juri, Klement, 
Klena-Pail, Kriegl, Marchhart, Nepp, Nowak, B. Rotter, Schüller, Steininger, Zehetbauer 
 

Entschuldigt: GR Böhme, GR Novotny, StR Reschreiter, GR Takacs, StR Vanek,  
GR Wachmann 

 

Für das Protokoll: Krämer 
 

Frau Bgmin. Obereigner-Sivec begrüßt die Anwesenden, stellt die ordnungsgemäße 
Einladung, die Anwesenheit der Mandatare sowie die Beschlussfähigkeit fest und 
eröffnet um 20:00 Uhr die Sitzung.  
 
Genehmigung des Protokolls 
 
Zum Protokoll der letzten beiden Sitzungen sind keine schriftlichen Einwände 
eingelangt. 
 
 
Die Protokolle der beiden Sitzungen sind hiermit genehmigt. 
 
Frau Bgmin. Obereigner-Sivec übergibt den Vorsitz um 20:05 an  
Herrn VzBgm. Fehervary. 
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1.) Agenden der Bürgermeisterin  
Hauptverwaltung, Personalangelegenheiten, Gemeindebetriebe,  
Öffentliche Ordnung, Sicherheitspolizei 
Referentin Bgm Monika Obereigner-Sivec 

 

1.1.) Bericht 

 Im letzten Gemeinderat am 20. Juni 2021 wurde der Beitritt der drei 
Katastralgemeinden Oberhausen, Schönau und Wittau zur Dorferneuerung 
beschlossen. Von Seiten der NÖ Regional wurde eine Indexanpassung 
durchgeführt und der Eigenmittelanteil für die jährliche Betreuungsleistung erhört 
sich somit von € 1.490,00 auf € 1.625,00. 

 Die Stadtsaalsanierung hat begonnen, die Arbeiten gehen zügig voran. Herr 
Arch. Strauss hat bei seiner letzten Rechnung vom 5. August 2021 darauf 
hingewiesen, dass sich seit Anbotserstellung 2018 das Projektvolumen durch 
wesentliche Projektvergrößerungen und Baukostensteigerungen von netto  
3,6 Mio auf 4,5 Mio erhöht hat. Gemäß Werkvertrag ist bei einer 
Baukostenänderung von mehr als 10% eine aliquote Preisanpassung des 
Planungshonorars vorgesehen. Es handelt sich hierbei um eine Änderung von 
rund 25%. Die vertragliche Preisanpassung wird entgegenkommend nicht über 
alle Leistungsphasen nachverrechnet, sondern nur ab der Phase der 
Ausführungsplanung. 2019 wurde eine Brutto Auftragssumme von € 650,00,00 
beauftragt, nach Preiserhöhung von Brutto  
€ 90.000,00 ergibt sich nun eine Auftragssumme von € 740.000,00. 

 Die Gemeinde Andlersdorf plant eine Erweiterung ihres Windkraftparks, der 
Abstand zur Gemeindegrenze Groß-Enzersdorf liegt mit 1.830 m und 1.722 m 
unter den vorgegebenen 2.000 m und braucht daher die Zustimmung der 
Stadtgemeinde. Detaillierte Informationen als Entscheidungsgrundlage werden 
für die Mandatare zur nächsten Gemeinderatssitzung vorliegen. 

 Die Errichtung der Mobilfunkanlage in Franzensdorf durch t-Mobile verzögert 
sich, es wurde uns mitgeteilt, dass bei der Neuerrichtung der geplanten 
Mobilfunkanlage die Mobilfunkbetreiber (DREI und A1) diese Anlage mitnutzen 
wollen. Der neue Vertragsentwurf wird gerade geprüft. 

 Am 15. August fanden die Millenniumsfeierlichkeiten gemeinsam mit der Pfarre 
Groß-Enzersdorf statt. Zu den Feierlichkeiten konnte eine Delegation aus 
unserer Freundschaftsstadt Freising, darunter Weihbischof Dr. Bernhard 
Haßlberger und Altoberbürgermeister Dieter Thalhammer in Begleitung, sowie 
Bezirkshauptmann Dr. Martin Steinhauser begrüßt werden 

 In der kommenden Woche finden die Millenniumsfeierlichkeiten in Probstdorf 
statt – herzliche Einladung an alle. 

 Am 17. August war der NÖ Impfbus in unserer Gemeinde. An diesem Nachmittag 
wurden 96 Personen geimpft. Lt. Dashboard haben in der Großgemeinde ca. 70 
% die Erstimpfung und ca. 66 % sind vollimmunisiert. 

 Herr Breineißl ist der neue Gouverneur des LIONS Clubs Marchfeld. Er hat sich 
bei der Stadtgemeinde vorgestellt und ist interessiert gemeinsam mit der 
Stadtgemeinde im Sinne des LIONS Clubs Marchfeld tätig zu sein (zB 
Sozialunterstützungen, etc.) 

 Am 30. August werden seitens des ORFs Dreharbeiten im Kotter stattfinden. Es 
wird einen Beitrag über mystische Orte am 14. September im ORF „Kreuz und 
Quer“ geben. 

 Das Darlehen für die Sanierung vom Stadtsaal wurde überwiesen. Eine 
Festgeldveranlagung wurde durchgeführt: 
1.000.000,-- auf 6 Monate (bis 21.2.22) Zinssatz 0 % 
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2.000.000,-- auf 8 Monate (bis 19.4.22) Zinssatz 0,01 % 
1.000.000,-- auf 12 Monate (bis 19.8.22) Zinssatz 0,05 % 

 Die FF Franzensdorf ist an die Gemeinde herangetreten mit dem Wunsch ein 
gebrauchtes TLF der FF Rohrbrunn als Ersatz für das bereits 32-jährige 
Kleinlöschfahrzeug zu einem max. Betrag von € 90.000,00 anzukaufen. Ein 
Erstangebot wurde abgegeben. 

 Die FF Probstdorf übersiedelte am 4. September 2021 ins neu errichtete 
Feuerwehrhaus. 

 Das Ferienspiel wurde sehr gut angenommen. Es fanden 19 Veranstaltungen für 
die Kinder statt. 

 
 

Bgmin. Obereigner-Sivec bedankt sich beim Zuhörer und schließt die öffentliche Sitzung 
um 20:15 und VzBgm. Fehervary übernimmt den Vorsitz.  
 
2.) Nicht öffentliche Sitzung 
2.1.) Ausstieg Leasingvertrag Volksschule Oberhausen 

     Referent StR Mayer 

Nachdem sich niemand mehr zu Wort meldet, schließt Frau Bürgermeisterin Monika 
Obereigner-Sivec die Sitzung des Gemeinderates um 20:30.  
 
 
 
………………………………. ……………………………         

DI Michaela Krämer  Monika Obereigner-Sivec  

 Bürgermeisterin 

 

………………………………. …………………………….. 

ÖVP: StR KR Dagmar Förster Robert Fehervary 

 Vizebürgermeister 

 

 

 

…………………………… …………………………….. 

SPÖ: GR Mag. Pamela Klena-Pail GRÜNE: GR Margit Huber 

 

 

……………………………… ……………………………..  

NEOS: GR Reinhard Wachmann FPÖ: GR René Azinger 

 


